

Hospital Santa Cruz recibe la visita de la Reliquia de la Santa Cruz

El pasado martes 27 de julio, el Hospital Santa Cruz tuvo el honor de recibir la Reliquia de la Santa Cruz en el marco de las actividades ecuménicas del establecimiento.

Gracias a la parroquia La Santa Cruz y al Presbítero Richard Knuckey Sepúlveda, esta visita tan especial ha recorrido va-

rias instituciones de la comuna, incluyendo colegios y centros de cumplimiento penitenciario.

Durante la jornada, los funcionarios y estudiantes de carreras de salud participaron en un emotivo espacio de reflexión y oración, compartiendo momentos de paz y espiritualidad con sus familias. Además, se brindó acom-

pañamiento espiritual a los pacientes hospitalizados, llevando consuelo y esperanza en tiempos de recuperación.

El Hospital de Santa Cruz agradeció profundamente a todos los que hicieron posible esta visita, fortaleciendo el vínculo entre la fe y la salud en nuestra comunidad.

